
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações adicionais com relação a atual situação do processo existente sobre os quiosques 

da orla da praia em Itanhaém. 

 

 

Em março do corrente ano, a Procuradoria Geral do 

Município de Itanhaém, respondeu o requerimento 55/2023, do vereador Wilson Oliveira a 

respeito do andamento do processo dos quiosques existentes na orla da praia de nossa cidade. 

A resposta foi emitida através do Ofício do Gabinete do Prefeito nº 153/2023. Diante dos 

apontamentos feitos no Ofício ora mencionado, questionamos:  

 

 

a) Qual foi a resposta da CESTESB, em relação aos 

laudos ambientais? Já houve essa manifestação? Se 

a resposta for positiva, favor informar quando 

ocorreu e enviar uma cópia para nosso Gabinete.  

 

b) A reunião com a Advocacia Geral da União -  

Regional Santos já aconteceu? Se a resposta for 

positiva, favor informar o que ficou decidido na 

mesma.  Se a resposta for negativa, gostaríamos de 

saber se  já existe uma data programada e qual é essa 

data?  

 

c) O cronograma de atuação já foi definido? Se a 

resposta for positiva, favor mandar uma cópia do 

mesmo. Se a resposta for negativa, favor informar o 

que está faltando. 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações adicionais 

com relação a atual situação do 

processo existente sobre os 

quiosques da orla da praia em 

Itanhaém.” 
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d) A proposta de regularização final, para apresentação 

no Ministério Público Federal já está pronta? Se a 

resposta for positiva, favor enviar cópia. 

 

e) A reunião com o Ministério Público Federal já 

aconteceu? O que ficou decidido? Se a resposta for 

negativa, favor informar se já existe uma data para a 

mesma e o que está faltando para acontecer essa 

reunião? 

 

f) Se esse caminho descrito pela Procuradoria Geral do 

Município de Itanhaém não estiver mais sendo 

seguido, favor enviar um resumo detalhado de como 

está a situação desse processo dos quiosques de 

Itanhaém.  

 

 

 

 Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 25 de Setembro de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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